
Valentina Toro: «Chile se está convirtiendo en un país de temer en el Karate» Una de

las grandes referencias del karate chileno charló con Faro Deportivo. Por Alberto

Salas Yanes - mayo 27, 2019 8 Valentina Toro es una de las grandes referencias del

karate chileno y por ello Faro Deportivo se interesó en conversar con ella.«Inicié la

práctica de este deporte desde chica. A la edad de los siete años por influencia de mi

padre, debido a que el practicaba este deporte en su juventud» lanzó de inicio

Valentina.La vocación conjugada con la genética que le inculcó su progenitor fueron

más que un simple pasatiempo; por ende esta chica no se coloca barreras.«Quise

seguir su ejemplo, aparte de ser su única hija» añadió. «Por ello fui a a entrenar y me

gustó» sonríe.Sin embargo el hecho de ser una disciplina dominada en cantidad por

los hombres, no fungió como un inconveniente en dar un paso firme al frente.«Al

principio me parecía extraño al ser la única niña. Hasta que me llevaron al CEO,

donde sí congeniaba con más niñas, que viajaban representando al país. A mi eso

me fascino» agregó.No obstante, el contar con un entrenador que imparta el liderazgo

necesario al momento de formar a estas atletas es otra de los factores a

considerar.«Con César Toloza inició mi ascenso y de allí en adelante le agarré un

amor al karate que para mí lo es todo» agradeció la joven.El apoyo del hogar es otra

de los aspectos que nunca se pueden dejar a un costado; por ende la clave, «siempre

han estado detrás de mi. Me llevaban a todos los entrenamientos de principio a fin.

Además de mi entrenador» consideró la atleta de 19 años.Con respecto a sus inicios

entre los trucos y patadas representando a Chile fuera de sus fronteras, dio inicio «a

la edad de los trece años y desde entonces no he parado de dedicarme de lleno a esto» recordó.Además la constancia que ha sostenido durante su corto

periplo se traduce en dos campeonatos sudamericanos y una vez en equipo. Aparte de cinco campeonatos Panamericanos.Aunado a ello en «el 2017 fui la

número uno del Mundo en Junior. Y recién el año pasado me integre a la categoría adulta» acotó. «En marzo logré segundo lugar en la Liga Mundial adulta,

donde habían 140 competidores» agregó la santiaguina de orígen.Con relación a su presencia en los venideros Panamericanos de Lima «lamentablemente no

voy a poder participar, pero en agosto son los Panamericanos Juveniles, donde deseo ganar por sexta vez corrida el galardón» añora.Para ello la preparación

es un elemento que no se debe en ningún momento descuidar «entreno todos los días en el Centro de Entrenamiento Olímpico y aparte mi preparación

técnica y física es impartida por el mismo entrenador» comentó.«Por ende visualizó a Chile a nivel de América muy bien posicionado. Somos un país de

temer» lanzó sin titubeo.Ingeniería como complementoEl deporte y estudio van de la mano, un claro ejemplo de ello es esta chica, que no evade el hecho de

ejercer ambas actividades.«Aparte del Karate, estudia Ingeniería Civil Industrial en la Universidad de Santiago en el segundo año. De verdad me encanta mi

carrera. Desde niña me fascinaban las matemáticas. Así que me envuelve la mazia que para mi esta profesión irradia» narró esta versátil señorita que siguió

los pasos del karate de su idola ucraniana Anzhelika Terluiga, aparte de sus colegas nacionales como Rodrigo Rojas, Camilo Velozo, Susana Li, entre otros»

prosiguió, antes de despedirse recalcando su pasatiempo con los «patines, hacer manualidades, ir al teatro y sobre todo compartir con mi familia » culminó la

nota.Comentarios
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